

はまゆう便



- 表紙
- 施設だより
- 特別養護老人ホームフルハウス
 - ・広域型、地域密着型、短期入所
- 特別養護老人ホーム 第二フルハウス
- フルハウスデイサービスセンター
- デイサービス笑（にこり）
- グループホームフルハウス
- 栄養士
- フルハウス居宅介護支援事業所
- フルハウス在宅介護支援センター
- サロン（花みずき・やんちゃ親父の会）
- 施設ご案内



フルハウスに『どこでもドア』が出現！
『大丈夫！未来は元気だよ』
ってふ〜ちゃんも言ってくれていますよ。
未来を信じてかんばろう♪

施設だより

「古びたる 亡夫の表札 はずすとき 迎えに来てと 声出さず言う」

11月3日～10日はデイサービスの文化祭週間でした。利用者さんたちがご利用中に創られた作品や、スタッフたちが工夫を凝らした飾り付けを、ささやかな規模ながら当施設ロビーに展示させていただきました。冒頭の短歌は女性利用者さん(浪子さん)が詠われたもの。情景が思い浮かび、ついホロリとしてしまいます。バザーも開催させていただきました。写真は米袋を再利用したトートバッグとショルダーバッグ。米袋は紙製でありながら30kgの重量にも耐えられます。その強度を活用した人気の一品です。他にも手編みのマフラーや巾着袋、ブローチ、財布、ペットボトルケース、など数多くの手作り商品が会場を賑わし、人気を博しました。短歌やバザーの手作り商品やその他の作品を通して、利用者さんたちは、たとえ介護が必要になっても、永きに渡って培われた素養は失われていない、ということを証明してくれました。今年は残念ながらコロナ禍で、ご家族や地域の方々にご案内をさせていただきませんでしたが、来年は多くの方々にそのセンスと技術を披露し、楽しんでいただけることを祈るばかりです。

※バザーの売り上げはクリスマスに地元の幼稚園に絵本を贈る資金として使用いたしました。

社会福祉法人 はまゆう会
理事長 長谷川 信



第一フルハウス

短期入所

第二弾 寿司バイキング!!

玉子・鮪・ネギトロ・鯛・穴子・ハマチ
サーモン、茶碗蒸しやゼリーもあり
何度もお替りされる方もあり大好評でした。



2020年クリスマス会!!

職員がサンタやトナカイの衣装を着て雪合戦をしました。
その後、みんなでケーキをいただきました。



広域特養

敬老会のお祝い会!!

職員が仮装し、歌とダンスの披露、職員のそっくりさんを入居者様に当てて頂き、ミャンマーからの技能実習生によるマジックショーなどで、大笑いが巻き起こりました★
運動会では、玉入れ、ピンポン玉送り、職員によるダンボールキャタピラーでの競争、仮装しての車椅子リレーで、入居者様、職員共にお腹を抱えて笑いました((´▽`*))ケラケラ



どっちがどっち??



地域特養

喫茶店の雰囲気、11月のお誕生日会

ケーキと手作りプリンでお祝い!

あわてんぼうのサンタさん参上!

12月は皆でツリーを飾りクリスマスの雰囲気を楽しむ中、早々と23日に、あわてんぼうのサンタが現れ、一足早く、プレゼントを届けてくれました。大きなサンタに思わず笑顔がこぼれます。



第二フルハウス



～新年おけましておめでとうございます～

今年も入居者の皆様が楽しく・穏やかに
過ごして頂けるように職員一同頑張ってい
きたいと思います。
今年もよろしくお願い致します。